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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3021例会 令和5年6月28日（水）
（本年度第 40 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 朝山浩 会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「手に手つないで」

出席報告 生垣繁 出席委員
会員数46名 出席31名 欠席15名

（対象外5名） 出席率75.61%

前々回訂正 欠席18名 MAKE UP 2名

（対象外4名） 訂正出席率71.43%

お客様紹介 横山芳春 会長
　小林正樹 様（地区クラブ管理運営委員　川崎中原 RC）

会長報告 横山芳春 会長
1.  持ち回り理事会の報告
 石井弘会員から退会届が提出され、会長幹事を始め各方面より

遺留に努めました。クラブ内外のご功績を鑑みて 2023 年 6 月
末日退会、2023 年 7 月 1 日より名誉会員として登録すること
を石井会員に承諾頂き、それを持ち回り理事会にて承認いただ
きました。

幹事報告 谷口一成 幹事
1.  地区からの来信

① 2023-24 年度クラブ奉仕プロジェクト委員長会議開催のご
案内が届いております。
日時：2023 年 7 月 24 日 ( 月 )15：00-17：00
ZOOM を使ったＷＥＢ会議形式
※出席対象者：2023-24 米山職業奉仕・色摩社会奉仕・柳
澤国際奉仕・松山青少年奉仕 各委員長

② 第 18 回インターアクトサマーミーティング開催のご案内が届いて
おります。
日時：2023 年 8 月 2 日 ( 水 )13：00-17：00
会場：公文国際学園　参加費：4,000 円
※次年度会長・幹事ならびに 青少年奉仕委員会メンバーあてに、
ご案内をお送りしました。お申込は、7 月 14 日 ( 金 ) までに グー
グルフォームよりお願い致します。

③ 下記書類が届きましたので、回覧いたします。
〇 麻薬・覚せい剤乱用防止センターより『ダメ。ゼッタイ。』
 ポスターと募金活動用キット一式
〇 D2590 ローターアクトクラブより
 関東ブロック大会記念誌・クリアファイル各１部
〇 D2590 インターアクト委員会より、IA 国内研修報告書１部
　※ IAC 提唱クラブには、IAC 分同封

2. 他クラブ例会臨時変更　本日はございません。

3. 川崎麻生 RC より、例会場一部変更のお知らせが届いております。
　変更前： 第 1・第 2 例会：ホテルモリノ新百合ヶ丘
 第 3・第 4 例会：百合ヶ丘カントリー倶楽部
　変更後：第 1・第 2・第 3・第 4 例会：ホテルモリノ新百合ヶ丘

役員・委員長
退任挨拶

朝山浩 会場監督兼 65 周年実行委員長
まず 65 周年実行委員長として簡単にご挨拶
させていただきます。今期の打ち合わせ委
員会のメンバーの方々、皆様ありがとうご
ざいました。波木井年度は諸事情から忙し

くなりそうなので、来期の帯谷年度でかなり進めていこうと思
いますのでよろしくお願いいたします。
続いて SAA の挨拶に移らせて頂きます。
横山会長、谷口幹事、そして理事の皆様大変お疲れ様でござい
ました。一年間のニコニコにご協力いただきまして、無事に本
日 120 万円を達成することができまして、本当にありがとうご
ざいました。

クルーズ由美子 ロータリー財団委員長
ロータリー財団の活動にご理解いただき、スムーズにご協力いただけ
てありがたかったと思います。

川野正久 会員選考委員長
この 1 年、あまり仕事がありませんでした
が、この委員会が忙しくなるように、会員
の皆様により一層の御協力をお願いいたし
ます。

洪征治 出席委員長
年間通して出席率が 75% というのは、最低
に近い出席率です。
来年は引継ぎをうまくやって、なんとか出
席率を上げていきたいなと思っています。

半澤剛 社会奉仕委員長
継続プロジェクトに参加してみて感じた事
は、「消防大会」と「かわさき鈴虫祭り」は、
皆さんの為にロータリーは頑張っています。
という事を明確に打ち出した素晴らしいプ

ロジェクトだったなと思います。とても勉強になりました。
新規プロジェクトは「世界こども絵手紙展」でしたが、皆様の
おかけで何とかやる事ができました。次年度も社会奉仕委員に
なっているので、これらを継続させていただきたいなと思って
います。

大塚正一 職業奉仕委員長
職業奉仕委員長は例年、職場訪問を行うのが定例となっていま
したがコロナ禍の影響ですべて中止になり、結果的に武田さん
と吉田さんにお願いしてフロンターレの話をしていただく事に
なりました。職場訪問プラスαで来年も何かできたら良いなと
考えています。
また、2023 年活動計画書に帯谷会長エレクトに承諾を得て、集める
事ができた会員の皆様の会社の社是、モットー、社訓等を掲載させて



頂きました。現在はまだ特に立てておられない方も、ロータリーは職
業奉仕を真髄とするところなので是非、この機会に社是等を作って頂
いたら良いんじゃないかと思います。

帯谷昌充 会長エレクト
去年の 7 月から会長エレクトとして、横山
会長を観察して勉強してきたつもりですけ
れど、不安がいっぱいあって、どうなってし
まうかなと言うのが今の正直な気持ちです。

あまり大した事は言えないかも知れませんが、横山会長のよう
に務めようと思いますので、来週からよろしくお願いします。

齊木貴 副会長兼クラブ奉仕委員長
副会長としての責務は、会長不在のおり会
長代行をする事ですが、何度かそういった
機会に恵まれました。会長代行をすると、
色々とロータリーの事を勉強をする機会を

得られたと思って、ありがたい事だったと思います。
また、クラブ奉仕委員の委員長という事で、四大奉仕以外の 8
つの委員会を担当させていただきました。
それぞれの委員会は、委員長の方がしっかりやっていらしたの
で、私自身が何かすることは特に無ありませんでした。
しかし、横山会長の方針が「変化を受け入れ、新しいロータリー
へ」というものだったので、各委員会は前向きに色々なことを
検討していただいたのではないかと思っています。
これからも頑張っていただきたいと思います。

谷口一成 幹事
本来は山川会員が横山年度の幹事を行う予
定でしたが、やむなく退会されたので山川
会員の思いを汲んで引き受けました。
会員の皆様には、至らないところや色々意

見をいただいたものの反映できなかったと思います。この場を
借りてお詫びすると共に、来年度は帯谷会長と妻鹿幹事の新し
い体制で、改善していければと思います。
また、事務局の岩崎さんには何から何まで手伝っていただいた
り、助けていただいたりで感謝しています。会場のエクセルホ
テル東急さん、鈴木さんはじめとして、急に休会になったり、
人数も毎回ギリギリまで決まらなかったりという中で、対応し
ていただきましてありがとうございました。

横山芳春 会長
ここ数年の会長さんはコロナの影響で例会
が行えなかったり、ZOOM 例会の開催であっ
たりと中々皆様と直接お会いすることがで
きない状態が続き、予定されている計画が

できなかったと思います。私が会長を務める際にはコロナの終
息傾向もあって通常例会に戻してスタートしました。
スタート初日に加瀬会員が入会し、幸先が良かったのですがガ
バナー公式訪問の時に、私自身がコロナに感染し急遽公式訪問
が延期という事で三週目で躓く事になり、さらに今年の４月に
靭帯を切ってしまい 1 ヶ月間例会に参加できませんでしたの
で、峯岸前会長や齊木副会長等、みなさまにお世話になってし
まいました。

ニコニコリポート 米山元章 副会場監督

地区クラブ管理運営委員 川崎中原 RC
小林正樹 様
横山会長、谷口幹事、この一年のご活躍お見事でした。お疲れ
様でした。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
本日で横山年度の最終例会となりました。
会員の皆様、一年間大変お世話になりました。至らない点があり
ました事ご容赦願います。
本日は各委員長の退任挨拶です。皆さん一年間ありがとうござい
ました。各委員会にご協力いただきましたこと感謝いたします。

川野正久 君
横山会長、谷口幹事、一年間ご苦労様でした。

小澤秀昭 君
横山会長、谷口幹事、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。

帯谷昌充 君、妻鹿琢生 君
会長、副会長、幹事、皆々様 1 年間お疲れ様でした。次年度、
思いを引き継いで頑張っていきたいと思います !

クラブ会報委員会：大塚正一 君
横山会長、谷口幹事（2 回目）、おつかれ様でした。
RLI でお世話になっている 2750 パスポートクラブ、村田さん
の経営する「五浦観光ホテル」に行ってきました。
良い所でした。皆様もどうぞ !

齊木貴 君
柳澤先生、先週は米寿の祝い、おめでとうございました。大変に
おいしいお酒をたっぷりと頂きました。お約束のニコニコです。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
・小林正樹 様、ようこそいらっしゃいました。
・横山会長、谷口幹事、お疲れさまでした

クルーズ由美子 君
ロータリー財団にご協力ありがとうございました。

青少年奉仕委員会：松田卓也 君、戸川俊雄 君、松下幸夫 君、
妻鹿琢生 君

横山年度 1 年間ありがとうございました。
青少年奉仕委員会の皆様はじめ、会長、幹事、各理事、委員の
皆様大変お世話になりました。

会員増強委員会：佐久間馨 君、松波登 君、帯谷昌充 君
横山会長、谷口幹事、齊木副会長、1 年間本当におつかれ様で
した。ありがとうございました。

親睦委員会：峯岸雅宏 君、加瀬健史 君、飯塚光洋 君、丸山久 君、
武藤光司郎 君、末永直 君、クルーズ由美子 君

本日はファイナル例会ですね。
横山会長、谷口幹事の素晴らしいペアが今日で終わりかと思う
と、涙をぬぐいながらやっとの思いで、ここにたどり着きまし
た。1 年間お疲れ様でした。

ビール同好会：柳澤信夫 君、大部哲也 君、洪征治 君、生垣繁 君、
戸川俊雄 君、宮崎秀樹 君

横山年度も最終例会ですね !
コロナの中、思い切った活動にはいたりませんでしたが、一年間御苦
労様でした。でも横ちゃんの人柄がにじみ出た一年だと思います !!
みなさん、ありがとうございました !!

吉田明宏 君、武田信平 君
6 月 24 日 J リーグ第 18 節、フロンターレは浦和レッズと敵
地で戦いました。前半は一進一退の展開で０対０。
後半に入り、両チームともにキーパーのミスから失点。
後半も中盤に入り、これからという 78 分、一発レッドを受け
て 10 人で戦うことに。それでも攻めの姿勢を崩さず戦ったが
１対１の引分けで終了。今節はスタートから積極的に戦いまし
た。この姿勢を忘れずに戦って欲しいと思います。

SAA：朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、高橋純司 君
①横山会長、谷口幹事、理事役員、会員の皆様　一年間お疲れ

様でした !
②ニコニコ基金への皆様のご協力を頂き本当に有難うございま

した !
朝山浩 君

副 SAA 米山会員、武田会員、松山会員、高橋会員　一年間大
変お世話になりました !
皆様の御協力で一年間を乗り切ることが出来ました !
素晴らしいチームの一年、皆様に本当に感謝です !
有り難うございました !!




